

México recibe préstamo de 220 mdd para educación (El Financiero 21/06/10)

México recibe préstamo de 220 mdd para educación (El Financiero 21/06/10)(Notimex) Lunes, 21 de junio de 2010 . WASHINGTON, DC, 20 de junio.- El Banco Mundial (BM) anunció un préstamo a México por 220 millones de dólares para la segunda fase del Programa de Escuelas de Calidad (PEC), que busca mejorar el nivel educativo en el país. El BM destacó que el PEC tiene como objetivo lograr incrementos en la cobertura educativa, mayor participación social y mejores resultados educativos, con especial énfasis en escuelas marginadas y de población indígena. "Desde la creación del PEC en 2001, el Estado busca involucrar a los miembros de la comunidad en la ejecución del plan de estudios y administración de la escuela, lo que es un valor agregado", señaló la institución con sede en Washington. El BM detalló que la segunda fase del PEC incluye escuelas con mayores necesidades ubicadas en zonas con población de escasos recursos, la reorientación parcial del programa para mejorar la eficiencia interna y los resultados de aprendizaje. "Para ello, apoyará programas piloto para identificar, diseñar y desarrollar ajustes que permitan adaptar el programa y expandirlo a escuelas en pequeñas comunidades en áreas semiurbanas y rurales", comentó. Asimismo, sostuvo que se capacitará a directores de escuela y padres de familia, a fin de mejorar la administración del plantel y los niveles de participación.